

20 Jahre IGS



Zum Schuljahresanfang feierten die Schüler und Lehrer der Integrierten Gesamtschule Mutterstadt am Montag, 20. August, den 20. Geburtstag ihrer Schule. Schulleiterin Irene Wichmann sprach in ihrer kurzen Rede über die 20-jährige Geschichte der IGS, wo sich damals vor allem Eltern aus dem Landkreis für die Gründung eingesetzt hatten. In dieser Zeit gab es im Gegensatz zu heute unter der Leitung von Thea Habig 118 Schüler und 8 Lehrer, heute sind es fast 880 Schüler, die von etwa 85 Lehrern unterrichtet werden. Nach der Enthüllung der Gedenktafel ließen die Schüler bunte Luftballons Himmel aufwärts steigen.

*(Amtsblatt vom 29. August 2013)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*